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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 111 стр, 26 рис., 13 табл., 24 источников, 

5прил. и 8 листов графического части формата А1.

ИЗМЕРЕНИЯ, КАЛИБРОВКА, МЕТОДИКА, НЕОПРЕДЕЛЕННОСТЬ 

ПАРАМЕТР, УРОВЕНЬ.

Целью дипломного проекта является анализ средств и способов 

обеспечения измерений геометрических параметров объектов с 

использованием электронного уровня, в частности проектирование методики 

калибровки.

На данном этапе развития до сих пор остаются проблемы, связанные с 

обеспечением точности измерения геометрических параметров. В частности, 

определение погрешности формы и расположения или нормирование 

отклонений формы и расположения. Так как отличительная особенность 

нормирования данных параметров заключается в том, что используется 

принцип прилегающих профилей, прямых и поверхностей.

Проанализировав средства измерения, применяемые для контроля 

формы и расположения плоских поверхностей, пришли к выводу о том, что 

уровень может использоваться как универсальное средство при контроле 

данных параметров.

Результатом дипломного проекта является:

-  Анализ средств и способов измерения геометрических параметров 

объектов с использованием электронного уровня.

-  Разработана методика калибровки

-  Для подтверждения достоверности методики калибровки построена 

градуировочная характеристика.



ABSTRACT

The diploma project contains 111pages, 26 figures, 13 tables, 24 sources, 5 

appendices, and 8 sheets of graphic material in A1 format.

MEASUREMENTS, CALIBRATION, METHODOLOGY,

UNCERTAINTYPARAMETER, LEVEL.

The purpose of the graduation project is to analyze the means and methods for 

ensuring the measurement of the geometric parameters of objects using an electronic 

level, in particular, the design of a calibration technique.

At this stage of development, there are still problems associated with ensuring 

the accuracy of measuring geometric parameters. In particular, the determination of 

the error in shape and location or the normalization of deviations in shape and 

location. Since a distinctive feature of the normalization of these parameters is that 

the principle of adjacent profiles, straight lines and surfaces is used.

After analyzing the measuring instruments used to control the shape and 

location of flat surfaces, we came to the conclusion that the level can be used as a 

universal tool for controlling these parameters.

The result of the graduation project is:

-  Analysis of means and methods for measuring the geometric parameters of 

objects using an electronic level.

-  A calibration technique has been developed.

-  To confirm the reliability of the calibration method, a calibration 

characteristic was built.
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